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Существует внутренний фильтр отслеживания готовности сознания стать на
галактический уровень 

  

Беседа с Гавриилом

  

17.07.15.

  

После того, как я увидела Гавриила по-новому во время нашего путешествия в созвездие
Лебедь, я никак не могла найти время с Ним поговорить. Все время что-то стояло на пути.
Наконец-то я вошла в контакт!
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Дорогой Гавриил, мне хочется поговорить с Тобой. Расскажи о себе, пожалуйста! Почему
я видела Тебя и Михаила очень похожими на белых людей? У вас человеческая
внешность или это мое воображение создает такую картинку?

  

Это тайна пока для вас.

  

Раскрой свою тайну, нам уже можно это знать...

      

Зерно зарождается в глубине вселенной. Оно не движется и не растет, пока не будет
полито божественным поцелуем. Встарь люди это понимали и не торопили рождение
идей. И ваша идея и рождение не торопится. Ваши зерна еще не готовы принять всю
истину до конца. Ты лишь можешь принимать или не принимать моё ограничение в
знаниях. Подожди до лучших времен. 

  

Пока что вы не готовы к принятию истин, которые могут вам навредить или повернуть
вас вспять.

  

К Атлантиде?

  

Нет, глубже, к Лемурии. Здесь корень всех зол и бед, нахлынувших на Землю.

  

Но нам внушают, что наша жизнь - это такой эксперимент...

  

Это и есть эксперимент. И экспериментаторы Мы с вами... Мы смотрим за вами и ждем
созревания зерен для сжатия урожая. Пока не видим готовности и для знаний, и для
освоения новых тел. Сознание низко и требует шлифовки.
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Пошлифуй...

  

Я не говорю о тебе, - о большинстве. Вы – Единство, которое еще не вызрело. По
зернышку не собирают, а о готовности всех нет и речи. Но хотя бы 50% населения нашло
бы себя и вспомнило. Пока что ваши первые проблески граничат с первыми лучами зари.
Но все впереди. Скоро, очень скоро начнется обвал новых знаний и открытий. Тогда
население Земли придет в движение. У Нас всё готово, чтобы принять вас на новом
уровне. Достигайте, мчитесь, успевайте!

  

А то будет поздно?

  

Нет, поезд уйдет...

  

Что это за поезд, как образ?

  

Разумеется, это ваша поговорка, смысл – не успеть в этой жизни сделать то, что можете
. Вы можете многое – у вас открыт гигантский потенциал как знаний и научных
открытий, так и в области любви и принятия – в качестве подготовки к
Единственному Сознанию
... 

  

Сознанию Одного или Единству?

  

И того, и другого...

  

Теперь я увидела Гавриила как Сущность с рукавами реальностей. Я в одном из Рукавов.
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Это Солнечное Единство?

  

Нет, галактическое Единство, мой образ сейчас - строение Сущности, тоже знакомое
тебе...

  

Ты есть Сущность Галактического Единства?

  

Нет, не так. Крыло Галактического Единства. Галактическое Единство состоит из
множества Крыльев, как областей применения Энергий, т.е. оно состоит их разных
реальностей одновременно и зависит от того, Кто Смотрит, от Его Сознания и
шаблонов мышления, от его созданности, строения и предназначения. 

  

Ты через разные коллективные сознания можешь ощутить совершенно разную
реальность одного и того же места. Скажем, из сознания Гавриила ты увидишь светлые
облачности, из сознания Одного Человека ты увидишь другие регистры видимости и
реальностей. Реальность зависит от сознания, создающего его. Сотни реальностей
могут быть в одной и той же точке и не соприкасаться между собой, отделенные лишь
ограничением сознания смотрящего.

  

Кто создает сотни разновидностей сознания? Как это в итоге соединяется в Том, Кто
Создает?

  

Создателей очень много, и каждое Создание, в принципе, Создатель – своей
реальности и желаний. Ты можешь увидеть в небе облака, а можешь самолет, а можешь
– орла или дождь... Сконцентрировав направленность сознания на одном объекте,
например, орле, ты можешь не замечать ветер, пыль, облака и самолет. Твоя реальность
будет полет орла на какой-то миг. Ты даже забудешь о себе как объекте, и в
ментальном мире ты не будешь видима и ощущаема... Ты перенесла сознание в орла и
там живешь этот миг...

  

Это как во сне?
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Примерно, ведь во сне тебя здесь нет как сознания... Тело есть, а тебя нет.

  

Так же и в ментальном мире – где есть твое сознание, его концентрация, там и ты.

  

А если я сконцентрируюсь на другой вселенной с целью её познать?

  

Ты окажешься там и станешь познавать её. Но часть твоей энергии, как причал, будет в
родном доке. И ты будешь притягиваться сюда, как будто кто-то тебя будет звать или
как будто ты всегда видишь свой маяк...

  

Это Семья и ее Дом?

  

Да, можно и так сказать. Это место прикрепления Души. 

  

Скажи, вот я узнала, что была в созвездии Лебедь, в Альфа-Кентавра, теперь в Солнце.
Лебедь – это огромная структура, Альфа-Кентавра поменьше, а Солнце с Плеядами еще
меньше. Идет по уменьшению величины. А как на самом деле, каков путь души в
человека? Зачем именно в человека пришла старая душа?

  

Ты исследователь, ученый, который специализируется на развитии и оттачивании
разума. Существуют разные варианты развития разума, и каждый вариант по-своему
ценен. Ты воплощалась на планетах и звездах, и всюду тебя интересовали эти варианты.
Мы же говорим, что душа имеет специализацию в божественном предназначении. Твоя
Семья растет и прогрессирует как Создатели Великой Разумности и Мышления. 

  

На плотных планетах особый разум. Не имеет значение величина созвездия или
планеты. Имеют значение условия произрастания, возможности тела, и величина
нейронных связей внутри мозга, быстрота мышления.
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Ты говорил, что возможен и машинный разум.

  

 У вас создался перекос в том, что вы свою биологию считаете единственно разумным
вариантом мышления и жизни. Ваша жизнь зависит от носителя вашего сознания, и уже
созданы другие тела на основе кремния, гелия, водорода и других элементов.

  

Я даже видела золотые создания.

  

Верно, есть и такие носители сознания. Они состоят из легкого золота и несут свою
нагрузку в божественных проявлениях.

  

Куда стремится наш разум? Неужели он ограничен нашими земными представлениями?
Мне больно об этом думать... С одной стороны, мы достигаем космических глубин, с
другой стороны, скоро погибнем от мусора на планете и в космосе...
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  Это серьезная проблема, и каждая цивилизация решает её по-своему. Но дело не в том,куда деть мусор или как вырастить детей в таком грязном месте. Дело в том, что выможете распространить такие свои привычки на всю галактику. Именно поэтому вы покачто не можете контактировать на правах члена Галактического Сообщества с другимицивилизациями. Существует внутренний фильтр отслеживания готовности сознаниястать на галактический уровень (см. начало статьи).  Какие критерии готовности нашего сознания стать галактическим?  Прежде всего, Христосознание или различные варианты его. Что я подразумеваю?Галактический разум включает в себя бурное развитие мышления, сонный разум не соответствует этому. Второе – светимость и божественность любви. Третье – стремление к Единству на все более развитом уровне.  Хотели бы вы вирус взять в свое Единство, если он не перестанет разрушать вас?Разумеется, нет. Поняла? Пока вы не перестанете разрушать жизнь и не начнете еёподдерживать во всех видах, не видать вам высоких сфер на планете. Вашаамбициозность пока что вредит вам как Сущностям, но помогает выкарабкиваться изгрунта.  Мы выглядим как жуки-навозники?  Нет, не то Я хотел высказать. Вы можете выйти из «пещер», которые настроили из«грунта». Вы можете не зависеть от внешнего воздействия, сохранив при этом своеразвитие, свою цивилизацию, если перестанете воевать и замалчивать открытия.Огромный потенциал ждет своего раскрытия. Вам и не снились ваши новыевозможности.  Но всё в своё время. Время пришло, но пока что никого не нашло...  

 7 / 7


